

ENTREVISTA A ANTONIO GARCIA-TREVIJANO

LA RAZON. 7 ENERO 2011

AMILIBIA

https://www.larazon.es/historico/822-antonio-garcia-trevijano-zapatero-no-ha-sido-ni-sera-republicano-SLLA_RAZON_351702

ANTONIO GARCÍA-TREVIJANO: «ZAPATERO NO HA SIDO NI SERÁ REPUBLICANO»

Con firma propia. Profesión: escritor. Nació: en 1927, en Granada. Por qué está aquí: por su libro «Teoría pura de la República» (El Buey Mudo)

-«Teoría pura de la República» ¿Cree que al personal le importa mucho que la nación sea Reino o República?

-Sería el debate que más le interesaría si supiera que con la república su vida cambiaría radicalmente. Cambiaría su condición: pasarían a ser ciudadanos. Ahora no hay ciudadanos.

-Alguien se preguntará si la república arreglaría nuestros problemas: paro, crisis...

-Sería el mejor camino para la solución de la crisis. Traería consigo una catarsis moral.

-Aparte de lo señalado, ¿para qué vendría bien la república?

-Para la propia estima del país y de sus habitantes.

-¿Y para qué viene bien la monarquía?

-Para aumentar las diferencias de clases y fortunas. La monarquía es el mejor sostén de las oligarquías.

-Don Juan Carlos suele decir, sonriendo, que él también es republicano...

-Es el tributo que el vicio rinde a la virtud.

-¿Le parece que Zapatero es republicano?

-No ha sido ni será nunca republicano. Y los partidos republicanos son los más antirrepublicanos que existen: aceptan de antemano la monarquía.

-¿El PSOE tiene algo de republicano?

-Nada de nada. Es un partido monárquico y monarquizante.

-Dice que los partidos son los aliados de las oligarquías...

-Ellos son la oligarquía.

-¿Los sustituimos por...?

-Son insustituibles. Lo monstruoso es que sean estatales.

-¿Cómo deberían ser?

-Nunca financiados por el Estado, sino por sus militantes, como en EE UU, Francia, Inglaterra...

-Hay desafección, rechazo hacia la clase política...

-Lo extraño es que la gente haya tardado 30 años en darse cuenta de que esa clase sólo lucha por su mantenimiento en el poder y su propio bien.

-En la oposición al franquismo sufrió multas, detenciones, cárcel, difamaciones. ¿Los demás se han acomodado y usted no?

-Exactamente; los demás se han vendido y yo no.

-Se considera fuera del sistema. ¿Rebelde hasta el final?

-Seré revolucionario y rebelde hasta el final. Seguro.

-Y seguro que le han dejado carbón los Reyes Magos...